

































ti peraturan-peraturan yang ketat dan tetap. Pendidikan Agama Islam di Masyarakat ini bersifat fleksibel, maksudnya - yaitu tidak menuntut adanya syarat yang keras bagi anak di diknya, waktu penyelenggaraanya disesuaikan dengan kesempatan yang ada, dan tempat penyelenggaraanya juga dapat dimana saja seperti ditempat ibadah (di Masjid, mushallah/langgar atau ditempat-tempat yang lain). Tempat-tempat ibadah - ini dapat digunakan untuk pendidikan dasar-dasar keIslaman, pendidikan ini merupakan kelanjutan dari pendidikan didalam keluarga. Kegiatan-kegiatan yang ada di masyarakat dapat - memberi pengaruh positif bagi kehidupan keagamaan anak.

Begitu pentingnya peranan pendidikan Agama Islam di luar sekolah bagi anak dan merupakan tempat untuk memper - oleh Pendidikan Agama Islam selain mendapat Pendidikan Agama Islam di sekolah. Sehingga anak yang mengikuti pendidi - kan Agama Islam di luar sekolah akan memiliki pengetahuan - agama yang nantinya akan sedikit banyak dapat berpengaruh - terhadap prestasi belajar anak di sekolah khususnya prestasi belajar dibidang studi Pendidikan Agama Islam.

Mengingat pelaksanaan Pendidikan Agama Islam luar se - kolah merupakan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi - prestasi belajar Pendidikan Agama Islam, Pendidikan Agama Islam merupakan salah satu bidang studi yang ada di lembaga Pendidikan formal yang dapat berpengaruh pada kenaikan ke - las dan kepribadianya, maka dalam pelaksanaanya perlu menda - patkan perhatian dan pembinaan yang sungguh-sungguh.

















Adapun sistematika pembahasannya adalah sebagai berikut :

- Bab I : Pendahuluan yang meliputi; Penjelasan istilah-istilah dalam judul, alasan pemilihan masalah yang mencakup latar belakang masalah dan pentingnya masalah, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan penelitian, postulat dan hipotesis, kemudian sistematika pembahasan.
- Bab II : Landasan teori yang meliputi; Tinjauan tentang Pendidikan Agama Islam Luar sekolah, Pengertian Pendidikan Agama Islam luar sekolah, Dasar Pendidikan Agama Islam luar sekolah, Tujuan - Tujuan Pendidikan Agama Islam luar sekolah, bentuk - bentuk Pendidikan Agama Islam luar sekolah yang mencakup Pendidikan Agama Islam di Keluarga - Keluarga dan Pendidikan Agama Islam di Masyarakat. Tinjauan prestasi belajar Pendidikan Agama Islam yang mencakup pengertian prestasi belajar pendidikan Agama Islam, faktor-faktor yang mempengaruhi prestasi belajar Pendidikan Agama Islam, fungsi dan kegunaan prestasi belajar Pendidikan Agama Islam. Kemudian dilanjutkan tentang pengaruh Pendidikan Agama Islam luar sekolah terhadap prestasi belajar Pendidikan Agama Islam di sekolah, yang mencakup Pengaruh Pendidikan Agama Islam di Keluarga terhadap prestasi-



